

LE RÉVEIL DU NORD

186, rue de Paris — Téléphone 471.56 et 471.57.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, Boul. Haussmann, PARIS (9^e).

LES RELATIONS GERMANO-FRANÇAISES

L'entrevue du Fuehrer et de l'Amiral Darlan

ON SE DÉCLARE SATISFAIT, A BERLIN, DES RÉSULTATS OBTENUS

Le Vice-Président du Conseil a rendu compte de sa mission devant tous les membres du gouvernement français

Berlin, 13. — La Wilhelmstrasse a déclaré, au sujet de la rencontre du Fuehrer avec l'amiral Darlan, vice-président du Conseil français, qu'en dehors du communiqué on ne devait pas s'attendre provisoirement à des détails. De même, il n'est pas encore possible de dire si les entretiens sont terminés ; toutefois, l'impression générale dans les milieux politiques de la capitale du Reich est que l'on peut être satisfait des résultats obtenus.

L'Amiral Darlan a été reçu par le Maréchal Pétain

Vichy, 13. — L'amiral Darlan a été reçu ce soir par le Maréchal Pétain. Le vice-président du Conseil était arrivé à Vichy à 18 heures, en compagnie de MM. Paul Magnan et Benoit-Méchin, secrétaires généraux adjoints à la vice-présidence du Conseil.

Un Conseil des Ministres à Vichy

Vichy, 13. — Le Conseil des Ministres tiendra une réunion mercredi matin ; tous les membres du Gouvernement y assisteront. Les milieux politiques locaux

LA GUERRE NAVALE ET AÉRIENNE

Sept cargos anglais attaqués par la Luftwaffe dans une baie crétoise

Berlin, 13. — Dans la nuit du 11 au 12 mai, des avions de combat allemands ont attaqué et touché, dans la baie de la Sude (île de Crète) sept cargos ennemis. Une violente explosion a été observée à bord d'un navire de 5.000 tonnes dont la perte peut être considérée comme certaine. Un autre navire de 2.000 tonnes a été incendié au Sud de l'île de Crète.

L'« Illustrious » gravement touché

Alger, 13. — L'escadre britannique qui avait été attaquée il y a quelques jours par des avions italiens est arrivée aujourd'hui à Gibraltar. Les navires ont jeté l'ancre dans la baie en dehors du port militaire. La moitié des avions du porte-avions « Illustrious » est détruite. De nombreuses bombes ont été endommagées. La passerelle de commandement d'un cuirassé est détruite. Un petit croiseur a subi des avaries sérieuses. De nombreux blessés ont été débarqués.

L'ESCADRE ANGLAISE A QUITTÉ GIBRALTAR

Vichy, 13. — On mande d'Alger : tous les navires de guerre britanniques, sauf trois torpilleurs et quelques vedettes, ont quitté Gibraltar pour une destination inconnue.

MALTE A SUBI UN NOUVEAU BOMBARDÈMENT

Berlin, 13. — Le 12 mai au soir, le port de La Valette (Malte) a été une fois de plus l'objectif d'avions de combat et de Stukas allemands. Des entrepôts, des chantiers navals et des navires ont été atteints et en partie incendiés. On a perçu également une violente explosion, suivie d'incendie. Au cours de la nuit du 12 au 13 mai, des avions de combat allemands ont attaqué, à deux reprises l'aérodrome de Luqa (Malte). De nombreuses bombes sont tombées sur les hangars, les pistes et les ateliers, y occasionnant de vastes destructions.

DES BOMBES SUR ALEXANDRIE

Beyrouth, 13. — La radio égyptienne annonce que l'aérienne a été donnée à Alexandrie au cours de la journée de mardi. Des avions ennemis auraient bombardé la ville et causé quelques dégâts.

COUR D'APPEL DE DOUAI

Tribunal de Première Instance de Lille

EXTRAIT DES MINUTES DU GREFFE

D'un jugement rendu par la première chambre du Tribunal de première instance de Lille, le 28 Avril 1941, il appert que :

KIMPE Etie-Robert, âgé de 45 ans, né à Hellemmes, le 1er avril 1896, commis auxiliaire de Mairie, demeurant à Roubaix, 61, rue du Moulin.

Convaincu d'avoir, à Roubaix, en mars 1941, en tout cas depuis temps non prescrit :

1^o frauduleusement soustrait 36 feuilles de tickets de pain au préjudice du service de ravitaillement ;

2^o trafiqué des cartes et coupons d'alimentation.

A été condamné :

1^o à l'emprisonnement pendant huit mois ;

2^o par corps à une amende de CENT FRANCS, (soit avec les décimes ONZE CENTS FRANCS).



Un bateau de guerre allemand rencontre en pleine mer un navire auxiliaire. (Ph. Graphopresse).

LE BILAN D'UNE SEMAINE

LES SOUS-MARINS et les avions du Reich ont coulé près de 136.000 tonnes de navires marchands

Berlin, 13. — Le général Dr h. c. Gaisne von Heisterkamp, collaborateur militaire du D. N. B. écrit dans son communiqué hebdomadaire :

La dette des sous-marins expéditionnaires britanniques en Grèce amène une situation stratégique menaçante pour l'Angleterre dans la Méditerranée.

Par l'occupation des îles de Mytilène, Chio et Samos toutes les bases insulaires d'importance militaire de la mer Egée sont tombées aux mains des puissances de l'AXE. De ce fait, la liaison de route établie avec les ports d'appui français du Dodécannèse, ce qui crée un front défensif homogène en mer Egée contre la flotte britannique de la Méditerranée.

En outre, les conditions géographiques pour la mise en ligne de l'arme aérienne allemande contre l'espace oriental de la Méditerranée et les ports nord-africains sont devenues beaucoup plus favorables. La distance à parcourir pour participer aux combats autour de Tobrouk, par exemple, se trouve

réduite d'environ 1.000 km. à environ 550 kilomètres.

Après sa défaite en Grèce, l'Angleterre s'efforce, par tous les moyens, de maintenir sa position en Afrique du Nord. Il est dès lors compréhensible que les Britanniques défendent avec tous les moyens dont ils disposent, Tobrouk, leur dernier point d'appui en Cyrénaïque.

En dépit d'une défense tenace et acharnée, il a cependant été possible, avec l'appui d'avions de combat et de Stukas, de pénétrer dans les ouvrages extérieurs de Tobrouk. Toutes les contre-attaques partielles de Tobrouk ont été repoussées avec de lourdes pertes pour les Anglais.

La lutte contre le tonnage britannique a été poursuivie avec succès au cours de la semaine écoulée. Des sous-marins allemands ont coulé plusieurs navires marchands chargés de matériel de guerre totalisant : 79.750 tonnes.

L'armée aérienne a détruit dans les eaux entourant l'Angleterre des navires marchands jaugeant au total 56.000 tonnes ainsi que deux destroyers, un sous-marin, un paquebot et une vedette rapide.

En outre, 26 grands bateaux de commerce et deux transports ont été sérieusement endommagés, de sorte que la perte totale d'autres navires peut être admise.

Au cours de la semaine dernière, la « bataille de l'Atlantique » a été considérablement intensifiée par les attaques de l'armée aérienne allemande contre des ports britanniques.

Après les coups durs portés au mois d'avril contre Londres par l'aviation allemande, les installations

maritimes de la capitale britannique ont été attaquées avec un succès marqué, dans la nuit du 10 au 11 mai, par plusieurs centaines d'avions de combat opérant en vagues successives.

Devant le grand succès remporté par notre beau feuilleton « LA HUTTE D'ACAJOU » et à la demande de nos lecteurs, nous avons décidé de publier incessamment le chef d'œuvre de M^{me} GERMAINE ACREMANT :

Ces Dames aux Chapeaux Verts

LA CARTE DE VÊTEMENT EN FRANCE NON OCCUPÉE

Vichy, 13. — La carte de vêtement sera mise en application avant le 15 juin. La carte comprendra des tickets marqués d'un chiffre et d'autres marques d'une lettre. Chaque ticket vaudra un point. Selon leur importance les diverses pièces d'habillement seront taxées par un certain nombre de points.

Le sénateur Mahieu expulsé de Vichy

Vichy, 13. — M. Albert Mahieu, sénateur du Nord, ex-ministre de l'Intérieur dans le cabinet Tardieu, a été, hier, expulsé de Vichy par la police.

Le motif de cette mesure est que M. Mahieu a tenu des propos injurieux pour le Maréchal Pétain dans les couloirs de l'hôtel des Ambassadeurs et a attaqué violemment la politique de l'amiral Darlan.

Adolf Hitler

a réuni les Reichsleiter et les Gauleiter du Parti National-Socialiste

Berlin, 13. — La Correspondance du parti national-socialiste communiste : Ces après-midi les Reichsleiter et Gauleiter du Parti national-socialiste de toute l'Allemagne se sont réunis chez le Fuehrer. Le maréchal Goering assistait à la réunion.

Un décret du Fuehrer

Berlin, 13. — Le Fuehrer a pris le décret suivant : « L'ancien office de l'adjoint du Fuehrer portera dorénavant le nom de Chancellerie du Parti. Elle sera personnellement soumise. Son chef sera, comme par le passé, le Reichsleiter Martin Bormann ».

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE GÉNÉRAL ALLEMAND ROMMEL DÉCORÉ PAR LE ROI D'ITALIE

Rome, 13. — L'agence Stefani apprend que le 9 mai, fête de l'Armée et de l'Empire, le Roi-Empereur a sur la proposition du Duce, décerné la Croix de Commandeur de l'Ordre militaire de Savoie, au général Rommel, pour le courage dont il a fait preuve en qualité de commandant d'un corps blindé allemand en Libye.

LE CONFLIT ENTRE LONDRES ET BAGDAD

Le drapeau irakien flotte toujours sur la forteresse de Rutbab

Depuis 12 jours se poursuit le siège des bases anglaises de Seneldebane et de Achouaibi



Une auto blindée irakienne patrouillant sur une route du pays. (Ph. Siphon).

Vichy, 13. — Selon une information de Beyrouth, Radio-Bagdad a démenti la nouvelle diffusée par des stations radiophoniques étrangères, selon laquelle Rutbab serait tombée. En même temps, tous les représentants diplomatiques de l'Irak à l'étranger ont été priés de demeurer cette information.

Dans le communiqué qui a été diffusé par Bagdad, il est dit que le drapeau irakien flotte toujours au-dessus de la forteresse.

On apprend également que M. Maouad Mukier, le chef du Comité de la défense palestinienne, a adressé un télégramme à M. Kallani, premier ministre de l'Irak, pour lui déclarer que ses hommes, avec cent camions, attendent impatiemment l'ordre de partir pour le front, quel qu'il soit.

La majorité pénale est ramenée à 16 ans

Vichy. — L'obscurement des villes favorisant les agressions nocturnes qui sont souvent commises par de tout jeunes gens, le gouvernement a décidé de ramener la majorité pénale à 16 ans.

Un complice est parvenu à prendre la fuite

La ville de Roubaix semble avoir été choisie par de nombreux cambrioleurs pour perpétrer leurs méfaits. La police roubaissienne a, de ce fait, besoin extrêmement ardue et délicate à remplir. Néanmoins, elle n'a cessé de signaler par une série

L'enquête, à ce sujet, fut menée avec adresse et célérité par M. Darley et ses collaborateurs qui prouvent ainsi leurs hautes qualités professionnelles. Rappelons pour mémoire les principaux cambriolages commis.

Un calcul insensé

Depuis les victoires militaires allemandes, dans l'Est, au Nord, en Ouest et au Sud-Est, les stratégies économiques anglo-saxons envisagent une nouvelle conception. Il ne s'agit plus du blocus de l'Allemagne mais du blocus continental, du blocus indirect. L'espoir de pouvoir affamer l'Allemagne seule a déjà été abandonné, même dans les larges milieux en Angleterre.

Mais dans les discussions sur les prévisions d'une lutte économique anglo-américaine, contre l'Europe continentale, émergent à nouveau de telles pensées dans leur forme inchangée.

La spéculation consistant à mettre l'Allemagne à genoux en la coupant des pays d'outre-mer, ayant échoué, on compte encore sur la possibilité de soumettre à la volonté anglo-américaine, une Europe formée par les Puissances de l'AXE, et avec elle aussi : l'Allemagne.

Le Service du Travail allemand dans un terrain de culture récemment gagné sur la mer du Nord. (Ph. Archives)

M. Pierre Laval reste Maire d'Aubervilliers



M. Pierre LAVAL. (Ph. Archives).

Le nombre des chômeurs en France N. O.

Il est passé de 1.500.000 à 460.000 déclare M. René Belin

Albi, 13. — M. René Belin, Secrétaire d'Etat au Travail, a prononcé hier un discours à la Bourse du Travail. Il a déclaré que grâce aux grands travaux entrepris, le nombre des chômeurs qui s'élevait à 1.500.000 en août 1940 a pu être ramené à 460.000.

M. Belin a souligné la nécessité d'une étroite collaboration entre le patronat et le monde ouvrier. Il a fait acclamer les deux artisans du redressement national : le maréchal Pétain et l'amiral Darlan.

DES SOUS-MARINS ALLEMANDS coulent treize navires anglais jaugeant 76.248 tonnes

Berlin, 13. — Le Haut Commandement allemand communique : Des sous-marins ont coulé, après une lutte acharnée de plusieurs jours, neuf navires marchands ennemis jaugeant au total 56.248 tonnes, qui faisaient partie d'un convoi fortement protégé par des croiseurs. Avec ce succès, l'arme sous-marine a coulé au total treize navires marchands ennemis d'un total de 76.248 tonnes, y compris les navires coulés déjà annoncés et qui faisaient partie de ce même convoi. La Luftwaffe a bombardé avec succès durant la nuit dernière des villes portuaires du sud et du sud-est de l'Angleterre.

Hier, des avions de combat ont coulé, devant la côte écossaise, un navire de commerce jaugeant 8.000 tonnes et, au cours de cette nuit, un petit navire de guerre près de Landsend. Par ailleurs, deux grands navires de commerce et un bateau avant-poste ont été gravement endommagés par des bombes et des armes de bord.

En Afrique du nord, des chars blindés du corps africain allemand ont anéanti une batterie britannique près de Tobrouk. Des chars anglais qui essayaient de percer la ligne furent repoussés. Aux environs de Solloum, vive activité de patrouilles des deux côtés. Des avions de combat et des Stukas allemands, accompagnés de formations italiennes, ont bombardé les centres de ravitaillement de l'ennemi à Tobrouk. Un navire mouillé dans le port fut incendié.

Dans la baie de Suda, au sud de l'île de Crète, des avions de combat allemands ont gravement endommagé plusieurs navires de commerce. Sur l'île de Malte, la Luftwaffe a attaqué des installations d'importance militaire, entre autres l'aérodrome de Luqa et le port de La Valette.

La nuit passée, l'ennemi a jeté des bombes sur quelques localités de l'Allemagne sud-occidentale et occidentale. Dans quelques villes, dont Mannheim et Koeln, éclatèrent des incendies dans des maisons d'habitation et des usines. Le nombre des morts et des blessés est peu important et les dégâts matériels sont minimes.

(LIRE EN DEUXIEME PAGE LE COMMUNIQUÉ ITALIEN).